

Elektromobilität Region Basel: Massnahmenkonzept



EBP analysiert und identifiziert Massnahmen, welche die Voraussetzungen dafür schaffen, dass Private, Wirtschaft, Energieversorger und ggf. auch der Staat selber das entsprechende Angebot an Ladeinfrastruktur bereitstellen.

Die Entwicklung der Elektromobilität wird in der Region Basel seit Jahren mit grossem Interesse verfolgt. Die Region Basel verfügt über eine gute Ausgangslage für die Elektromobilität und nimmt innerhalb der Schweiz eine Pionierrolle ein.

In dieser Studie werden Massnahmen identifiziert und analysiert, damit Private, Wirtschaft, Energieversorger und ggf. auch der Staat selber das entsprechende Angebot an Ladeinfrastruktur bereitstellen. Zu den wesentlichen Inhalten der Studie gehören die Analyse der Zweckmässigkeit von Ladeinfrastruktur im öffentlichen Raum («Blaue Zone») und die frühzeitige Erarbeitung von Informationen und Empfehlungen für EFH/MFH-Besitzer sowie für Wirtschaftsakteure (Betreiber von Parkhäusern, Einkaufs- und Freizeitzentren, Arbeitgeber). Auch die mögliche Ausgestaltung von finanziellen Fördermöglichkeiten seitens der öffentlichen Hand wird thematisiert.

Auftraggeber

Amt für Umwelt und Energie BS

Fakten

Zeitraum 2015

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Silvan Rosser
silvan.rosser@ebp.ch

Dr. Peter de Haan
peter.dehaan@ebp.ch